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Assunto:  Pedido  de  Parecer  sobre  o  Projeto  de  resolução  nº70/XI‐  Recomenda  ao 

Governo Regional que crie as condições necessárias para que as Unidades da Região 

recuperem a gestão dos referidos refeitórios e cantinas e a consequente confeção das 

refeições escolares. 

 

Na sequência do Vosso pedido, esta Assembleia de Escola, reunida em sessão no dia 

20 de Abril de 2018, considera, observando e equacionando as considerações tecidas 

pelo proponente (“…sejam criadas as condições necessárias…” ; ”Assegure os recursos 

materiais,  financeiros  e  humanos  necessários”)  ser  desfavorável  a  esta  alteração, 

justificando  que  o  acréscimo  de  serviços  envolvidos  dificilmente  serão  assegurados. 

Assim,  relembra  esta  Assembleia,  entre  outros,  o  caso  das Unidades Orgânicas  com 

vários  estabelecimentos  de  ensino  e  as  dificuldades  inerentes  à  distribuição  das 

refeições. 

No  sentido  de  melhorar  a  qualidade  da  alimentação  escolar,  esta  Assembleia, 

recomenda,  às  entidades  envolvidas,  um  maior  controlo  sobre  a  qualidade  das 

refeições e sobre as capitações estipuladas no caderno de encargos.  
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